

単語暗記法・その3

単語暗記法は今回でいったん終了しますが、最後に、意外と見落としがちな点について触れておきましょう。多くの人は、単語帳で、まず赤文字の意味を覚えようとするでしょう。では、その赤文字の「日本語」の意味はきちんと理解して覚えているでしょうか。例えば、upset には「～をうろたえさせる」などの意味がありますが、「うろたえ(させ)る」の意味はわかりますか。もし理解しないまま、ただ言葉だけを覚えているのであれば要注意です。仮に文章中で upset に出会った際、日本語に直せはするものの意味は分からないわけで、そんな状態では正確な読解など望むべくもありません。英語の学習中であっても、日本語の意味が分からない場合は、国語辞典も併せて引くべきです。また、英語を武器にしたい人は、英和辞典だけでなく英英辞典も引いて、より高い解像度で語義を理解するよう努めましょう。件の upset は、to make somebody/yourself feel unhappy, anxious or annoyed と出てきます。(酒井昂佑)

6月・7月のおもなスケジュール		
6/25	土	期末直前ゼミ
26	日	第1回三田祥雲館模試 特進館わくわくイベント
7/2	土	理科実験ショー
4~7		教育相談会【授業なし】
8	金	夏期新クラス発表
9	土	数学検定・関学説明会
10	日	自習室開室 (12:00~18:00)
17	日	自習室開室 (12:00~18:00)
18	月	海の日【授業あり】
21	木	1学期授業終了
22~		夏期講習スタート

※お盆休みは、8/7(日)~14(日)の予定です。
※中3生は、8/7(日)~9(日)の3日間、絶対合格36合宿を予定しております。

楽な方に流される

先月から本格的に減量を始めました。いまでもずっと「やらないと」と思いながら、腰が重かったのです。毎日少しずつウォーキングをして、しんどいときは休みながら、順調に結果が出ています。いきなり高負荷の運動をしていたら一か月も続かなかっただしょう。しんどくない量の運動を、しんどくないペースで続けたからこそ、効果が出たと感じています。私たちには楽な方へと流される性質があります。これだけを聞くとなんだか悪いことのように聞こえますが、そうではありません。楽な方に流れるなら「楽な方に流れたら結果が出る」しくみを作ればよいのです。世の中のだいたいは、続けられれば結果が出るしくみになっているものです。(金子祐太)



『ちよこつとコラム』電子版が全国で人気上昇中!!個人登録一切不要。上のQRコードよりご覧ください!冊子ご希望の方は受付まで。【無料】

5月の“自習王”決定!

- ★中学生の部
中3 下村奈都 **77.9時間**
- ★高校生の部
高3 和泉綾花 **78.3時間**

あじさいと人

紫陽花は育った土壌によって色を変えるそうです。人間のようですね。周囲にどんな人がいるのか、周囲の人は良好な関係か否か。人からどんな言葉ももらってきたか。様々な要素が混ざり合い、それを我々は吸収して、それは人柄として反映されていきます。染めて、染められて生きていくしかないのだと思います。どうせ染まるなら、清濁に触れて、自分が納得できる色に自分を染められる人でありたいと思います。(大西夏琳)

7月分 学費の振替

6月
27日
(月)

毎月の口座振替は27日(金融機関休業日の場合は翌日)となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただければ幸いです。ご協力をお願いいたします。

あかりの大切さ その1

学校や塾などで授業を受けたり、家で学習したりする場面で、頭に入ってくる情報のおよそ8割は“目からの刺激”に依るものであると言われています。そのため室内を照らす“あかり”の存在は、極めて重要となってきます。一般的な照明器具のあかりの色は、「白色」と赤っぽい「電球色」の2種類がありますが、特進館学院の教室の照明は、この2種類の色の器具を交互に配置しています。このような配慮は、全国でも例がないと思います。白い色の照明は、「商品が明るく美しく見える」ため、スーパーなどの物販店で使われ、電球色の照明は、温かみがあって「料理が美味しそうに見える」ので、飲食店などで多く使われるようです。では、塾はどんな色でしょうか? 教室のあかりが白色ばかりだと授業が寒々しく映り、教師との距離感が生じて理解度が低下。逆に電球色ばかりだとゆったりし過ぎて緊張感が消え、授業が眠くなります。だから、各色の利点・欠点を補い合うためにミックスにするというのがその理由です。

「たかがあかり、されどあかり」。こんなちょっとしたことで、積み重ねることによって、学力・理解力の向上ややる気UPに繋がります。特進館学院は、このような創意工夫を軽視することなく、子どもたちのために日々研鑽努力を続けたいと考えています。(北村昌弘)

代表北村の独り言
特進館学院の感染対策はとても有効だった! コロナに感染した人は5月末で、日本人全体の7.1%。三田市の6.3%。でも、特進館の塾生はなんと『わずか1.2%』。すごいと思いませんか?

編集 後記

期末テストの時期となり、娘も提出課題に取り組んでいます。少しずつ定期テストにも慣れてきましたが、1学期は中間テストがないこともあって範囲が広く、それに比例して提出課題の量も多くなっています。さらに副教科も…ということで、早めに取り組んではいいるのですが、残っている量を見て、だんだん失速してしまいます。先日出たテスト範囲表を見てさらにため息が増えたので、とりあえず終わっているモノを強調して褒めることで、テスト当日までやる気を持続させてくれたらと思っています。